

12 de Septiembre de 1.933.
Sdad. de Obreros Panaderos
Z A R A G O Z A

Estimados camaradas:

Por la Prensa y por referencias de otros compañeros que viven en vuestra localidad, estamos enterados de la labor que realizan en vuestra provincia los de la C.N.T., los Lerrouxistas, (que los hay en gran cantidad) y los reaccionarios que laboran por entero con los fascistas.

Estas tres fuerzas políticas se manifiestan en todas las regiones de España, y según los ascendentes que tienen en cada localidad, así logran imponerse.

Tienen por costumbre amenazar, y ahora en éstos momentos, suelen practicar las amenazas, porque pagan bien los asesinatos que cometen, de forma que conviene que tengas mucho cuidado que mas vale que caigan ellos y nó nosotros. A mí no me extraña que a tí te amenacen, porque no han olvidado aquella amistad que tuvieron contigo, y que al ver que sientes con honradez y sinceridad el ideario socialista, traten de eliminarte. Para nosotros sería un verdadero dolor el que cayera un solo camarada nuestro, pero mucho más si éste era un elemento destacado de nuestra organización.

Además es posible que se hayan fijado en el de-

fecto óptico que padeces, y por ello yo te aconsejo que procura ir acompañado, para que no te puedan asesinar vilmente.

Ya estarás enterado de lo que sucede con el Gobierno en éstos momentos, esperamos si Lerroux formará o no Gobierno; pero aunque lo llegue a formar nosotros no tenemos que desfallecer sino arrear en la labor que tenemos que realizar con más ardor y entusiasmo si cabe, que el que hasta ahora hemos manifestado.

Sobre el establecimiento de la nueva cotización, ya habreis recibido una circular, en la que se informa que demoramos su establecimiento hasta primero de enero.

No es preciso aguardar a que esté despejada la situación social y política, para que nuestra organización ponga en vigor un acuerdo que tú sabes muy bien en la fecha en que fué acordado por el Congreso de la U.G.T. y que debiéramos de haberlo implantado, pero que por el motivo expuesto en la circular anterior, no ha sido posible.

Además la situación política y social de nuestro país tenemos que sospechar que tardará mucho tiempo en despejarse. y és te no puede ser motivo para paralizar nuestra acción.

Como todavía no he recibido contestación a la circular que os envié con fecha 20 de Julio, donde os pedía un informe sobre la producción del pan en la Beneficencia, vuelvo a repetir el envío de esas dos circulares, por si no las hubierais recibido.

Os quedamos muy agradecidos por la felicitación que nos enviáis, por el último número de nuestra Revista ¡EN MARCHA!.

A los camaradas Harineros, en cuanto a la duda que -

~~SECRET~~

2

decis, les ha surgido al leer el Reglamento-Tipo, del Sindicato Provincial; les diremos que cuando el Comité acuerde que esta gestión ha de empezarse a tratar, sobre el terreno verá en que localidades es conveniente que se forme el Sindicato Provincial y en cual los regionales. Y como el deseo es crear organizaciones que sean eficaces pues no habrá inconveniente en aceptar un sistema u otro siempre, que así lo manden las circunstancias.

Fraternalmente vuestros y de la causa obrera.

El Secretario-Tesorero

Archivo
Bernardo
TINO